



Visita a la Región del Maule:

Subsecretario Ramos lidera trabajo de previsión ante incendios forestales y encabeza gabinete regional

Con una agenda marcada por la prevención ante emergencias y de coordinación de las autoridades regionales, el subsecretario del Interior, Víctor Ramos Muñoz, llegó este martes a la Región del Maule. La jornada comenzó con un encuentro con el delegado presidencial, Humberto Aqueveque, el director regional de Senapred (s), Alejandro Boettiger, y la directora regional de Conaf, María Isabel Florido, donde analizaron el trabajo y la coordinación que se ha desarrollado, en marco los Planes de Acción en torno a la Prevención, Mitigación y Control de Incendios que el Gobierno del Presidente Gabriel Boric ha impulsado para hacer frente a estas emergencias.

Un trabajo, que en la región, también se ha desarrollado a través de la Mesa de Trabajo de Protección y Prevención de Incendios Forestales, que esta jornada también tuvo una sesión de trabajo de cara a la temporada 2025-2026. Esta instancia reúne a autoridades del gobierno central y regional, las fuerzas de orden y seguridad, las alcaldías, algunos servicios públicos y representantes de la Corporación Chilena de la Madera (Corma). Cabe destacar que, según CONAF, durante la temporada 2024-2025, en el Maule, se han registrado 885 incendios forestales, afectando unas 5 mil hectáreas. Daños menores a los vividos en la temporada 2022-2023, donde se registraron una cifra similar de incendios pero afectando una mayor superficie, casi 33 mil hectáreas.

“La Región del Maule es una zona muy expuesta a los incendios forestales, pero al mismo tiempo es una de las regiones que mejor se prepara para este tipo de emer-

gencia. La Mesa de Trabajo es uno de los ejemplos que queremos destacar en el Co-grid Nacional que vamos a realizar este miércoles, que es precisamente sobre esta materia. Estaremos, junto al ministro Álvaro Elizalde, liderando la estrategia nacional para prepararnos, con anticipación. La anticipación, el aumento de los recursos y la coordinación interinstitucional son claves para mitigar los riesgos”, aseguró Víctor Ramos Muñoz, subsecretario del Interior, quien además destacó la persecución penal a todos quienes cometen delito de incendio a lo largo del país.

Más inversiones públicas: Gabinete regional Maule

La jornada de la autoridad del ministerio del Interior en la zona, continuó liderando el Gabinete Regional con todos los seremis del Maule. En la cita, se analizó el estado de avance de los distintos proyectos y obras de inversión pública en la zona, además de los distintos compromisos de Gobierno para la región.

Luego que ya se inaugurará el Centro Penitenciario La Laguna, se cumpliera el 100% del Plan de emergencia Habitacional y los avances en los buscarriles del ramal

Talca-Constitución para el servicio de trenes en la zona, el trabajo regional se ha centrado, entre otras inversiones, en el mejoramiento y adecuación de defensas fluviales y los avances en el Plan de Reconstrucción por el sistema frontal de junio y agosto de 2023. A esto se le suma, la evolución de la infraestructura de salud, como está ocurriendo en los hos-

pitales de Constitución, de Parral y Cauquenes. Además, está el trabajo que se ha desarrollado en la ex Colonia Dignidad.

“Tenemos muchos desafíos y a su vez muchos avances en el Maule. Hoy es una región mucho más interconectada, gracias al despliegue de una red de transportes miles de pasajeros que utilizan el tren, un plan de emergencia habitacional que cumplió su meta de forma anticipada y el despliegue de una red de salud pionera a nivel nacional. Quedan muchos desafíos pero en este Gabinete Regional nos reunimos para desplegar con fuerza mejoras concretas a la vida de las personas de las 30 comunas de la región”, concluyó el subsecretario Ramos.

